



日の里学園通信

平成29年度 第11号 2月20日

日の里学園コーディネーター 北岡 隆博

ひのたん

「あこがれ、絆、自信」を深めた「9年生を送る会」

日の里学園の一年を締めくくる交流活動「9年生を送る会」が、2月16日（金）に行われました。

プログラムは、吹奏楽部の演奏、小学校からのビデオメッセージ、小学校5年生の合同合唱「君をのせて」、小学校6年生の合同合唱「絆」、7年生合唱「緑」、8年生合唱「時の旅人」、9年生合唱「旅立ちの日に」「桜の季節」、そして生徒会のエンディングでした。

小学5年生、6年生の合同合唱は、それぞれ美しい歌声で、9年生へ感謝の気持ちを伝えました。5、6年生は、中学校音楽科の西村先生、山本先生に指導を受けています。2つの小学校の児童たちが合同練習をする機会はほとんどありませんでしたが、心を一つにして合唱を楽しんでいました。

中学7年生、8年生も難しい曲を美しいハーモニーで歌いました。

9年生は、96人と人数は少ないのですが、モデルとしてふさわしい、素晴らしい合唱を披露しました。さすが「あこがれ、絆、自信」の中心、9年生。感動しました。

